

# *Presidente austriaco dialogó con estudiantes universitarios en el Aula Magna*

---



La Habana, 3 mar (RHC) El presidente de Austria, Heinz Fischer, impartió este jueves una conferencia magistral en el Aula Magna de la Universidad de La Habana sobre el rol de su nación en la Unión Europea.

En el encuentro el mandatario austriaco respondió preguntas de los estudiantes interesados en conocer la posición de ese país alpino en relación al futuro de los vínculos entre el bloque de los 28 y América Latina, entre otros temas.

El Rector de esa casa de altos estudios, Gustavo Cobreiro, dio la bienvenida a Fischer y destacó los vínculos históricos entre ambos países, impulsados en los últimos años por el intercambio de delegaciones de alto nivel, así como la movilidad de académicos y estudiantes en ambos sentidos.

Durante sus dos días de estancia en la mayor de las Antillas, el presidente Federal de Austria desarrolló un intenso programa de actividades encaminado a consolidar las relaciones entre Viena y La Habana.

Fischer concluirá este jueves su visita oficial, la cual coincidió con la jornada de celebraciones por el aniversario 70 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre su país y Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/86058-presidente-austriaco-dialogo-con-estudiantes-universitarios-en-el-aula-magna>



**Radio Habana Cuba**